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ABERTURA 

Aos vinte e dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, nesta Vila de 

Redondo, no edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da 

Câmara Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma 

Nova Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Sérgio José Perdigão Valente (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

23/2021, da reunião de 09/12/2021, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu informação relativamente ao ponto de situação 

epidemiológica, no âmbito da COVID-19, no concelho. Deu também informação sobre a taxa de 

vacinação, no concelho.  

Informou que, de modo a possibilitar que os funcionários da câmara possam ter convívios 

familiares mais tranquilos e em segurança, foi-lhes dada a possibilidade de aderirem à testagem 

gratuita e voluntária, verificou-se uma boa adesão e vai ser feita a testagem a cerca de 200 

funcionários. 

Referiu que se vai entrar no período decretado de duas semanas de contenção, pelo que alguns 

funcionários irão ficar em teletrabalho, os que as funções assim o permitem, os serviços onde as 
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funções não permitem o teletrabalho, irão funcionar com desfasamento de horários de entrada e 

de saída. 

Referiu que há situações que se está a correr contra o tempo, relativamente às candidaturas ao 

PRR, que decorrem até 22 de fevereiro e às quais se pretendem concorrer com três ou quatro 

equipamentos, reforçando a componente de apoio domiciliário. Há necessidade de reunir com a 

mesa da Santa Casa da Misericórdia, logo que a mesma tome posse, para falar sobre estas 

situações. Já se contactou o Centro Infantil Nossa Senhora da Saúde, por causa da situação da 

creche.  

Já se realizaram reuniões de trabalho, as equipas internas estão bastante empenhadas, no que 

respeita à arquitetura e à engenharia, os levantamentos dos locais vão ser feitos, há muitas 

situações a ponderar, só pode ser feito em edifícios que sejam da câmara para poder ser a 

câmara a candidatar, ou então em terrenos que sejam da câmara. 

Importante também é dar andamento aos documentos que é necessário ter elaborados, a 

maturidade dos processos que já referiu como é a Carta Social, memória descritiva, projeto de 

arquitetura e respetiva aprovação. Fazer todo este processo é importante porque mesmo que se 

falhe a conclusão de alguns para esta candidatura neste prazo apertado, há sempre uma 

reorganização de verbas e de reabertura de novas candidaturas. 

Até maio podem ser apresentadas as candidaturas para intervenção nas vias públicas, pelo que os 

técnicos vão ter um primeiro semestre apertado. 

Referiu que, como já tinha sido falado, conta com o contributo de todos os vereadores para que 

façam chegar a identificação de algumas situações.  

 

Propôs o Senhor Presidente da Câmara a aprovação de um voto de agradecimento, 

personalizado, ao Senhor José António Patinha Rosado, pela sua aposentação no final do mês de 

dezembro de 2021. Deixa o seu agradecimento por todos estes anos de dedicação à causa 

pública, enquanto trabalhador, enquanto pessoa que todos os dias esteve aqui a trabalhar em 

prol da sua terra e da sua população, fazendo gosto que, em breve, possa estar mais descansado, 

sem ter preocupações de maior.    



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 24/2021 REUNIÃO DE 22/12/2021 

 

4 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o voto de agradecimento 

apresentado. 

  

O Senhor Vereador Sérgio Valente começou por cumprimentar todos os presentes. Começou por 

referir, relativamente aos projetos de arquitetura e maturação dos projetos, da área social, tem 

conhecimento que já existe nos serviços técnicos um anteprojeto para o “Centro de Demências”, 

ou pelo menos um estudo base.   

Relativamente ao evento “Chiba Natalícia”, em que foi aprovada a licença de ruído, na última 

reunião, considera que deve ser pedido um esclarecimento a quem de direito, nomeadamente ao 

Delegado de Saúde, sobre o parecer emitido para o evento, uma vez que, hipoteticamente, se 

prevê que daí tenha surgido um surto e que vai sobrar para resolver o problema a quem está no 

terreno, neste caso para a câmara. 

Disse que os redutores de velocidade que estão colocadas na entrada dos Foros da Fonte Seca, 

junto ao semáforo, foram colocadas numa curva, o que não cumpre as normas de segurança, os 

redutores de velocidade fazem falta, mas devem ser recolocados no local adequado, em espaço 

reto, e que cumpra as normas de segurança.   

 

O Senhor Presidente registou as considerações, respondendo às questões colocadas, 

relativamente ao evento da Tasca Chiba, facilmente se percebe que foi autorizado pelo Delegado 

de Saúde porque se tratou de um evento que estava dentro das normas para poder ser 

autorizado e por isso o Delegado de Saúde deu o parecer favorável. Como já referiu, do que se 

tem conhecimento, o surto que está a surgir, está localizado e surgiu num grupo de jovens que 

estiveram antes num jantar, os casos que se têm conhecimento estão todos relacionados com 

um jantar onde estiveram juntos, possivelmente depois do jantar foram para a Tasca Chiba, como 

poderiam ter ido para outro local, no entanto, reforça, todos os casos conhecidos até agora são 

relacionados com o grupo que esteve no jantar. 

A questão das lombas vai analisar por quem foram instaladas para se proceder à retificação.  
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O Senhor Vereador David Grave, cumprimentou todos os presentes e começou a sua intervenção 

perguntando se já decorreram as reuniões com as entidades respetivas sobre a transferência de 

competências para as autarquias. 

Referiu a questão da transferência de competências para as autarquias, nomeadamente na área 

da educação, a situação para que as câmaras foram agora alertadas que é a questão dos custos 

com as despesas com a ADSE, que era assegurada pelo Ministério da Educação, assim 

continuarão a ser, mas para aqueles trabalhadores que são transferidos do Ministério da 

Educação para as câmaras, já os que possam a vir a ser contratados vão integrar o sistema dos 

restantes trabalhadores das autarquias, e as possíveis despesas a pagar passam a ser suportadas 

pelas câmaras. Também a questão do seguro, em que, enquanto funcionários do Ministério da 

Educação não tinham seguro de acidentes no trabalho e ao serem transferidos para a câmara 

passam a ser obrigados a ter seguro suportado pela câmara, o mesmo acontece com a medicina 

no trabalho. 

Tudo isto são despesas, para as câmaras, que não estavam contempladas nos mapas enviados 

com as transferências de valores. 

Relativamente à Rota do Montado, questionou se o Concelho de Redondo está abrangido, se a 

Rota do Montado vai atravessar em Montoito, se a câmara já foi auscultada sobre o assunto, uma 

vez que a CIMAC está a fazer, através de uma empresa, a dominialidade de caminhos públicos. 

Considera que há todo o interesse que a câmara seja envolvida no processo, uma vez que já 

defende desde o anterior mandato, a necessidade da classificação dos caminhos públicos, 

podendo este processo ser aproveitado para essa classificação, nomeadamente na Serra D’Ossa. 

Solicitou informação sobre o “Natal em Movimento” se se realizou, em que moldes e qual a 

adesão. 

Na sequência da informação dada pelo Senhor Presidente sobre decréscimo / défice, da questão 

do fornecimento de água, solicita, à semelhança do que lhe foi fornecido nos anteriores 

mandatos, um mapa detalhado, mensal, descriminando água, resíduos, saneamento, o que é 

faturado e o que é pago, porque só assim se consegue analisar a situação. 

Relativamente às atividades de Natal referiu que foi uma pena não se ter realizado, na sua 

plenitude, tudo o que estava previsto, uma vez que se tratou de um investimento de cerca de 
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30.000,00€, que não tiveram retorno para o comércio e para as pessoas do concelho. Alertou 

para o facto de, futuramente, se se mantiver a “Vila Natal” na zona do Castelo, para que se 

coloque iluminação de Natal em toda a zona, uma vez que apenas a iluminação pública não é 

suficiente e complementar também música de Natal. 

Considera que a falta de um parecer escrito do Delegado de Saúde, para a não realização das 

atividades, leva a que apenas haja responsabilidades políticas, conjugando com o evento da Chiba 

Natalícia, apesar da autorização do Delegado de Saúde, a câmara também tem responsabilidade 

política porque podia não ter autorizado a licença de ruído. 

Relativamente a questões, relacionadas com a última sessão da Assembleia Municipal, disse que 

o Senhor Presidente da Câmara referiu que todos responderam ao apelo de participação na 

elaboração do Orçamento Municipal e Grandes Opções do Plano, e que foi exigida 

responsabilidade, pelo que não pode deixar de salientar que, da parte da CDU, desde sempre tem 

havido esse sentido de responsabilidade, apresentando, ao longo dos anos, propostas exequíveis 

e soluções que não colocassem em causa as finanças da câmara. 

Outra situação é referente à Estrada de acesso à Barragem da Vigia, salienta que essa estrada é 

da responsabilidade da Abovigia, embora a câmara possa dar algum apoio e ser parceira, não se 

deve substituir a quem tem essa responsabilidade e deve ficar claro que quem tem a 

responsabilidade da manutenção da estrada é a Abovigia. 

Uma outra questão tem a ver com a indicação dos membros para a composição da Comissão 

Toponímica, considera que o regulamento tem uma falha, no artº 7º, no que se refere à 

composição da comissão, uma vez que apenas contempla os partidos / grupos com assento no 

executivo municipal, deixando, desta forma, de fora da comissão, eleitos com assento na 

Assembleia Municipal, considera que esta situação não é boa, nem para a pluralidade, nem para a 

democracia, o facto de se deixarem de fora eleitos com representatividade na Assembleia 

Municipal, pelo que sugere, para que este erro seja minimizado e esta falha seja colmatada, que 

através da alínea que dá competência ao Presidente da Câmara para escolher um ou mais 

elementos, possa ponderar indicar um dos membros eleitos que ficaram fora da comissão, e 

assim colmatar esta falha até que este regulamento seja revisto, nomeadamente um eleito do 

MVR. 
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Por último, referir uma situação que foi também falada na sessão da Assembleia Municipal, a 

questão da aquisição de computadores, em que o Senhor Presidente informou que foram 

consultadas duas empresas e uma delas não respondeu. Disse que não há qualquer ilegalidade no 

processo de aquisição, até pelo valor poderia ser aquisição por ajuste direto sem consulta, no 

entanto, considera que há falta de coerência por parte da UNA, uma vez que, há dois anos atrás a 

UNA apresentou uma Moção, Redondo Mais Transparente, em que propõem que as empresas 

sejam convidadas por mais que uma via, para evitar lapsos, como mails incorretos, foi esta a 

informação dada pelo Senhor Presidente, ainda nessa moção é referido que devem ser sempre 

consultadas três empresas, o que não aconteceu. Reforça que não há qualquer irregularidade, 

nem ilegalidade, no processo de aquisição dos computadores, no entanto, não pode deixar de 

referir a falta de coerência da UNA, entre a moção apresentada há 2 anos e a forma de atuar 

neste momento, em que esquecem o que tinham proposto. Na sua opinião, a UNA neste curto 

espaço de tempo que estão a desempenhar funções, já por duas vezes faltaram à coerência, 

entre o que defendiam antes e o que fazem atualmente, é esta situação e a questão dos 

compromissos plurianuais, que durante quatro anos defenderam uma posição, havendo dois 

votos contra e uma abstenção, e neste momento passaram todos a votar a favor. 

 

O Senhor Presidente registou as considerações, respondendo às questões colocadas, e 

começando por este último tema, referiu que é uma forma de trabalhar que estão a implementar 

para aquisições de grandes valores, não se vai pedir orçamentos a três empresas para pequenos 

orçamentos, por exemplo de reparações, porque seria humanamente impossível. Na questão em 

concreto de aquisição dos computadores, há duas empresas no concelho, consultaram-se as 

duas, uma não respondeu, no entanto, foi abordada para se saber se tinha interesse ou não em 

apresentar proposta, falou-se diretamente com a pessoa, que referiu que não tinha interesse em 

apresentar proposta. 

A questão da responsabilidade política, relativamente aos eventos de Natal, assume as 

responsabilidades políticas de cancelar algumas das atividades previstas e da despesa que foi 

feita e que não foi utilizada, como aconteceu com várias câmaras pelo país fora. Assume a 

responsabilidade por ter ouvido o Delegado de Saúde, independentemente de não ter havido um 
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parecer por escrito, houve um parecer verbal e para o Senhor Presidente a palavra basta, quando 

dá a palavra a palavra está dada. 

Quanto ao evento da Tasca Chiba, relativamente à licença de ruído, gostaria de ter visto um voto 

contra, no entanto, isso não se verificou, não houve nenhum voto contra.   

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para referir que deixou bem claro o porquê de não 

votar contra, porque sempre defendeu que a vida deve decorrer com normalidade, embora com 

restrições, mas nunca poderia votar a favor depois de a Câmara suspender as atividades do natal, 

muito mais seguras, sem que tivesse havido parecer negativo por escrito, houve sim uma opinião 

pessoal e arbitrária do Delegado de Saúde que foi acatada pelo executivo em permanência, 

houve sim dois pesos e duas medidas. 

O Senhor Vereador David Grave, embora não tenha votado favoravelmente à emissão da licença 

de ruído, quando fala em responsabilidades políticas, fala em nome da Câmara no seu todo e não 

neste ou naquele partido que compõem o executivo.  

 

O Senhor Presidente da Câmara, continuando no uso da palavra, relativamente, relativamente à 

Estrada de Acesso à Barragem da Vigia, reconhecendo que é uma responsabilidade da Abovigia, 

não deixa de ser uma responsabilidade da câmara, porque se trata de uma questão de segurança, 

essencialmente a questão das “guardas”, tem que ser garantida a segurança. 

  

A Senhora Vereadora Carla Figueiras, cumprimentou todos os presentes. 

Começou por dar informação sobre a questão colocada, na sessão da Assembleia Municipal, pelo 

Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Montoito, de que uma idosa, carenciada, não teria 

recebido o Cabaz de Natal, informou que a pessoa em causa recebeu um cabaz, não de 

reformada e pensionista, mas sim um cabaz social, destinado a famílias carenciadas, que se 

tratava de um cabaz muito mais abrangente em termos de bens essenciais. 

Informou que a entrega de cabazes de Reformado e Pensionista, no ano passado, em termos de 

números, rondou os cerca de 800, e foram esses dados que serviram de base de trabalho, mas 

que este ano já são cerca de 1.300 a ser entregues, mas têm sido atendidas todas as situações 
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detetadas e aceita-se a colaboração, que façam chegar a informação, caso sejam detetadas 

situações que, por alguma razão, não tenham sido contempladas. 

Relativamente ao pelouro da Ação Social, todo o funcionamento normal do serviço se mantem. 

Referiu que foi detetada uma situação extraordinária, de um indivíduo, aparentemente sem 

abrigo, situação que foi tratada pessoalmente pelo Senhor Presidente da Câmara, devidamente 

acompanhada pela câmara e pela GNR. 

Informou que já foram entregues os Kits de Higiene, da parceria com a DELTA. 

Em termos de urbanismo, mantém-se o mesmo número de funcionários no serviço, nota-se uma 

abordagem constante de procura, por parte dos munícipes e dos técnicos, em querer saber qual 

o ponto de situação dos processos. Há muitos pedidos de atendimento para o técnico da câmara, 

o que retira horas produtivas de trabalho na análise dos processos, mas está-se a trabalhar com 

intensidade, esforço e dedicação para tentar recuperar situações que estão com um atraso 

considerável. 

Quanto ao pelouro da comunicação, quanto ao site não há evolução, os problemas estão 

identificados e está-se a trabalhar neles, verifica-se que o equipamento informático está 

obsoleto, há falhas em termos de equipamento, tem que se reestruturar, no entanto, tem havido 

a preocupação de manter a população devidamente informada. 

Em termos de governação eficiente e tecnológica estão a ser acompanhados alguns processos 

que já estavam iniciados e estão a ser tratados outros que pretendem implementar, 

nomeadamente a desmaterialização de processos, o uso eficiente de energia, as energias 

renováveis, são ações transversais a toda a atividade do Município, não se conseguem 

implementar de um dia para o outro, requerem preparação e posteriormente implementação e 

acompanhamento. 

Quanto ao pelouro das Freguesias, refere que não tem funcionado mal, no entanto, da parte da 

Freguesia de Montoito nota-se ainda algum constrangimento, há dificuldade em dirigir-se à 

Vereadora do Pelouro, que acompanha as Freguesias, talvez devido a formas de trabalhar 

diferentes, que estavam instaladas há muitos anos.    
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 O Senhor Vereador Pedro Roma, cumprimentou todos os presentes. Começou por referir que, 

apesar de todos os constrangimentos já apontados e dos obstáculos que se apresentaram, 

considera que as atividades de Natal decorreram muito bem. Houve uma adaptação às 

circunstâncias em cima do acontecimento, houve coisas que se fizeram, muitas que ficaram por 

fazer, destaca a visita do Pai Natal às várias localidades do concelho, foi uma das atividades que 

correu muito bem, quer com a disponibilidade dos técnicos da câmara que prontamente 

aceitaram a ideia e entre eles fizeram tudo para que tudo decorresse da melhor forma. Foi muito 

gratificante ver a alegria das crianças a receber uma pequena lembrança das mãos do Pai Natal e 

dos Duendes, foi um momento muito interessante e com um bom “feedback” por parte das 

famílias, não foi esquecido que o Redondo não é só a sede de concelho, que tem várias 

localidades e isso foi muito bem-recebido pelas famílias, a adesão foi espetacular. 

A Pista de Gelo, apesar de ter um perímetro de segurança conforme foi recomendado pelo 

Delegado de Saúde, não está a ter muita adesão, o tempo também não ajuda a que as crianças 

possam usufruir deste equipamento. 

Manteve-se o concerto de Natal que se realizou na Igreja Matriz, de musica mais erudita, de 

Natal e religiosa, e teve a afluência possível para o espaço, conforme o número de lugares que 

puderam ser determinados. 

Relativamente ao pelouro da Cultura informou que já está a ser planeada a Agenda Cultural para 

o ano de 2022, com um bolo mais alargado que depois será repartido, talvez por trimestre. Já 

decorreram algumas reuniões com eventuais parceiros culturais que apresentaram os seus 

projetos, alguns poderão ser encaixados na programação. 

Informou que, nas duas semanas decretadas de contenção, como já foi referido pelo Senhor 

Presidente, os serviços externos vão funcionar os horários desfasados, não houve dificuldade, 

uma vez que é uma altura em que estão muitos funcionários de férias, no entanto, estão 

garantidos os serviços mínimos. Disse que vão estar encerrados ao público os Museus, Bibliotecas 

e Centros Lúdicos até ao dia 09/01/2022. 

Uma questão que também foi falada na sessão da Assembleia Municipal, sobre os pombos e os 

pardais, a questão dos pardais teve resolução imediata, com os pombos isso não acontece, já 

foram encetados alguns contactos, nomeadamente com a columbófila, para que ajudem na 
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resolução do problema, tem que se ir fazendo em várias componentes e o resultado 

eventualmente só se verificará em 2024, mas estão a ser feitos contactos para a resolução da 

situação. 

Relativamente à recomendação feita na Assembleia Municipal, para erradicação da espécie 

invasora "erva das pampas” no Jardim Municipal, irá proceder-se em conformidade. 

Informou que já decorreram algumas reuniões com as Associações e Coletividades do Concelho, 

que apresentaram os seus planos de atividades para o ano de 2022. 

Disse que, relativamente ao projeto “Cascas Solidárias”, os funcionários já tiveram formação, 

aprenderam como devem atuar no apoio às famílias que aderiram ao projeto, como funciona o 

compostor, a sua limpeza e arejamento e também sobre a compostagem. 

Deixar uma nota sobre o alerta que o Vereador Sérgio fez sobre a Banda Redutora de velocidade, 

informou que está a ser feito um levantamento das vias ou estradas com buracos, com 

desnivelamento, um levantamento não exaustivo, mas que identifique as situações mais 

preocupantes e essa questão da banda pode ser aqui encaixada, é isso que se pede também à 

oposição é que identifiquem as situações. 

Respondendo ao Senhor Vereador David Grave, sobre a transferência de competências, no que 

diz respeito à Educação, informou que a reunião foi reagendada para o dia 13/01/2022. 

Relativamente ao “Natal em Movimento” informou que a adesão foi bastante curta, foi só 

mesmo de famílias que precisavam, não tinham alternativa, apesar de serem poucas crianças, 

apenas 3 em Redondo e 2 em Montoito, a câmara entendeu que devia assegurar a atividade, no 

entanto, face ao reduzido número, houve alguns constrangimentos, como por exemplo, o 

agrupamento não garantiu as refeições e recorreu-se ao Centro Infantil Nossa Senhora da Saúde 

uma vez que confeciona refeições para crianças da mesma faixa etária. As crianças de Montoito 

prescindiram da refeição. 

Em relação às sugestões sobre a iluminação de Natal, na Zona do Castelo, as sugestões são 

sempre bem-vindas, algumas já estão detetadas, o próprio vereador já verificou algumas 

situações que pretendem alterar e melhorar, este ano fez-se o possível, uma vez que, este ano, 

estas questões de Natal começaram a ser tratadas apenas em novembro.   
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Por último, não pode deixar de se referir ao evento da “Chiba Natalícia”, considera que houve, da 

parte do executivo, coerência, uma vez que três semanas antes foi autorizada a festa dos 

finalistas, houve almoço de Natal da Filarmónica, houve concerto de Natal da Filarmónica, num 

dos dias da “Chiba Natalícia”, foi autorizada uma festa da Associação Jovem de Redondo, logo 

houve aqui coerência em autorizar, tratando todos da mesma forma, mantendo a coerência. Os 

eventos que eram organizados pela câmara, esses foram cancelados, os que não eram 

promovidos pela câmara, são da responsabilidade dos promotores, de quem organiza os eventos. 

Considera que tem que haver responsabilidade de cidadania, por parte de todas as pessoas. 

Disse que considera que há uma preocupação muito grande, por parte dos Senhores Vereadores 

David Grave e Sérgio Valente, sobre o potenciar ou a autorização que se deu, mas relembra que, 

no ano de 2020, não houve contestação pelo facto de se ter continuado a comemorar o 1º de 

maio, o 25 de Abril e os moldes em que sempre se comemorou, quando o desconhecimento da 

pandemia era muito maior, essa é uma questão, a outra é a responsabilidade de cidadania que 

todos devem ter, as pessoas que foram à festa, foram por opção, não foram obrigadas e quando 

as pessoas vão a responsabilidade é delas, mas depois cai no município, porque se houver 

infeções é o município que vai ter que apoiar as famílias que vão ter que ficar em confinamento, 

é a câmara que vai ficar na linha da frente, como já sucedeu no anterior executivo, na linha da 

frente a apoiar a quem passa mal. Essencialmente o que tem que haver é responsabilidade de 

cidadania. 

Para terminar, só referir que, apesar de tudo, gostaria que a oposição fiscalizasse também noutro 

sentido, que é um pedido de arranjo de um telhado, feito em 2019, o telhado estava em vias de 

ruir, há uma avaliação e uma deliberação tomada em 2020, estamos no final de 2021 e verifica-se 

que a situação não foi solucionada e há um telhado em vias de cair em cima de uma família, não 

houve um acompanhamento técnico posterior, nem do Gabinete Técnico, nem do Gabinete de 

Ação Social, o que pede, é que, sejam estas as situações em que a oposição deve chamar a 

atenção ao executivo em permanência porque isto situações graves. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para referir que nesse aspeto está à vontade, é isso que 

sempre tem feito, desde há 8 anos, quando foi eleito pela primeira vez, sempre tem alertado e 
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trazido situações que carecem de resolução, sempre trouxe um conjunto de questões e trouxe 

situações concretas que precisavam de intervenção e insistiu nelas até que se resolvessem. 

Sempre que os munícipes lhe apresentam questões, dá sempre conhecimento ao executivo, se 

forem situações mais urgentes não espera pela reunião, contacta de imediato o Presidente e faz 

tudo para que o assunto seja resolvido. 

Sobre a missiva do 1º de Maio e do 25 de Abril, não pode deixar de dizer que o Senhor Vereador 

Pedro Roma gosta muito de misturar “alhos com bugalhos”, tem sempre que ir buscar um 

argumento que nada tem a ver com o que está a ser discutido para se tentar justificar ou mesmo 

sacudir a água do capote. Sobre a realização do evento “Chiba Natalícia” e a suspensão das 

atividades do Natal, continua a afirmar que não houve coerência quando se permite uma e se 

suspende a outra, e embora o Delegado de Saúde tenha dado parecer favorável, foi a câmara que 

autorizou com a emissão da licença de ruído. 

 

O Senhor Vereador Sérgio Valente interveio para referir que, na sua opinião, o tipo de 

intervenções que faz, não tem o caráter de fiscalizar as funções do executivo em permanência, 

considera que a situação em concreto agora referida, sobre o telhado, era do seu total 

desconhecimento, uma vez que está em funções há pouco tempo, no entanto, trata-se de uma 

situação que é lamentável que ainda esteja pendente, mas essa função de fiscalização ou de 

apoio que está, agora, a ser pedida à oposição, à data desse processo, essa ação de fiscalização 

competia à oposição da altura, à UNA. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios  

5. Modificação Permutativa 
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Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 15/21, em que através do requerimento registado sob o nº 16704 é 

solicitada a licença especial de ruído, nos sábados do próximo mês de janeiro, entre as 08:00h e 

as 18:00h e nos dias úteis, de segunda a sexta, entre as 20:00h e as 22:00h e as 22:00h e as 

08:00h do dia seguinte. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido, sujeito ao 

pagamento das taxas devidas. 

 

Nos termos do disposto no artigo 69º do Código do Procedimento Administrativo, o Senhor 

Vereador Sérgio Valente declarou-se impedido de participar na votação do presente ponto, pelo 

que se ausentou da sala de sessões. 

 

Presente o processo nº 35/19, em que através do requerimento nº 460/21 são entregues 

elementos com vista à emissão de alvará de autorização de utilização de uma moradia 

unifamiliar. 

O referido processo obteve o despacho, pelo Senhor Presidente da Câmara, de deferimento das 

alterações em obra e autorizada a emissão do alvará de autorização de utilização, devendo ser 

submetido à ratificação em reunião de câmara.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado pelo 

Senhor Presidente da Câmara. 

 

Presente o processo nº 12/21, em que através do requerimento nº 461/21, na sequência do 

licenciamento do projeto de arquitetura, para construção de uma moradia unifamiliar, foram 

entregues os respetivos projetos de especialidade, submetidos na estrita responsabilidade dos 

seus autores. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta e com base no parecer técnico 

prestada em 21/12/2021, deferir o licenciamento nos termos propostos no referido parecer 

técnico. 

 

O Senhor Vereador Sérgio Valente retornou à sala de sessões. 

 

Expediente 

O Senhor Presidente da Câmara pôs à consideração da Câmara Municipal a forma de realização 

da primeira reunião de câmara do mês de janeiro de 2022, agendada para o dia 05/01/2022, uma 

vez que decorre no período de contenção decretado pelo Governo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta que a reunião de câmara do dia 

05/01/2022 se realiza de forma presencial, mas sem a presença de público. 

 

Presente documento com o registo nº 16290, anúncio nº 106116/2021, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 16287, anúncio nº 106117/2021, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 16287, anúncio nº 106118/2021, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Subsídios 

Presente um pedido da Sociedade Filarmónica Municipal Redondense, em que é solicitado o 

apoio financeiro, no valor de 280,00€, para fazer face a despesas com o pagamento às quatro 

funcionárias, disponibilizadas pela Associação de Trabalhadores do Município de Redondo, que 

prestaram apoio no almoço do dia 1 de dezembro. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o apoio solicitado. 

 

Modificação Permutativa 

Presente e explicada a 14ª modificação orçamental permutativa da despesa, a qual foi aprovada 

por despacho do Senhor Presidente da Câmara, devendo ser submetida a ratificação da Câmara 

Municipal. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado na 

modificação orçamental permutativa da despesa. 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 12,30 horas. 
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